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Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates am 02. Mai 2023 

 

 
 
 

1. Wie viele Bäume wurden in Gonsenheim von Oktober 2022 bis März 2023 gefällt?  
2. Wurden für diese Fällungen Genehmigungen ausgestellt? Falls ja, wie viele? 
3. Wie viele Bäume wurden nachgepflanzt und wie viele Ausgleichszahlungen und in 

welcher Höhe gab es?  
4. Gab es Anlässe für Strafzahlungen? 

 
 
Begründung:  
 
Bereits in der Vergangenheit wurden bis zu 100 Fällgenehmigungen pro Jahr für Gonsenheim 
erteilt. Nach unseren Erkenntnissen wurden mit den Ausgleichszahlungen nicht 
entsprechend viele Bäume in Gonsenheim nachgepflanzt.  
 
 
 
 
Für die CDU- Fraktion,  
Mathias Huber 


